



TRANSPORT

# AVIATION DIPLÔMÉS PAR LA PATROUILLE DE FRANCE !

Ils se souviendront longtemps de ce jour. Le 20 septembre, 42 collégiens et du Roannais ont reçu leur Brevet d'initiation aéronautique (BIA). Grande fierté pour eux, ce sont les pilotes de la Patrouille de France, présents pour le meeting aérien, qui leur ont remis au cours d'une cérémonie à l'aéroport. De quoi rêver d'imiter un jour leurs aînés, le BIA étant souvent un point d'entrée dans le monde de l'aéronautique.

Publié le 24 septembre 2018

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

## Outils



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

RECHERCHES

TOURNAI

